



日越国交 40 周年記念ドラマ『The Partner』  
完成披露パーティーに両国の政府要人が出席  
安倍首相からの VTR メッセージも



TBSテレビとベトナムの国営放送ベトナムテレビジョン(VTV)が、日越国交 40 周年を記念して共同製作したドラマ『The Partner～愛しき百年の友へ～』の記者会見、及び完成披露パーティーが、16 日、ベトナムのハノイで開催されました。パーティーには両国の出演者のほか、ホアン・チュン・ハイ ベトナム副首相を筆頭にベトナム政府の閣僚や放送関係者が参加。日本からも柴山総務副大臣が参加した他、現地に滞在中の小野寺防衛大臣、日越友好議員連盟特別顧問の武部 元衆議院議員も駆けつけるとともに、ベトナムでビジネスを展開する日本企業の幹部らも出席しました。

さらに、安倍首相から「両国の多くの視聴者がドラマを見て、日本とベトナムの絆、歴史に思いを馳せてくれる事を期待します」とのメッセージ VTR が寄せられ、日本とベトナムの友好、そして相互発展に向けて大きな期待が示されました。このセレモニーは単なる共同製作ドラマにとどまらない、2 か国の強い結びつきを期待するプロジェクトだということを、象徴するものとなりました。

挨拶の中で当社の代表取締役社長石原俊爾は、「日越国交樹立 40 周年を迎える記念の年に、両国の友好関係を深める上で大変意味のあることだ」とした上で、「両国の出演者、制作スタッフのご尽力で大変素晴らしいドラマが完成した」と述べました。

既報のように、このプロジェクトで TBS テレビとVTVは、ドラマの共同製作と同時に、ニュース報道における友好協力協定を結んでいます。必要に応じて互いにニュース素材などの提供を行い、衛星伝送手段や放送設備の使用についても互いに協力し、報道取材を支援してまいります。

また、この秋 VTV にて「TBSドラマフェスティバル」を開催予定です。10 月からベトナムの月～金曜日のプライムタイムに、TBS を代表するテレビドラマを集中放送します。

以上

◆日本ベトナム国交樹立 40 周年スペシャルドラマ『The Partner～愛しき百年の友へ～』◆

9 月 29 日(日)よる 9 時～11 時 03 分

主演：東山紀之、ファン・フィン・ドン、武井咲、グエン・ラン・フォン、芦田愛菜 ほか

◆TBSドラマフェスティバル◆

2013 年 10 月 16 日～2014 年 4 月 3 日(予定) 毎週月～金曜日 22:30～23:30(ベトナム現地時間)

ベトナムで視聴率 No.1 のエンターテインメントチャンネル VTV3 で TBS の過去の名作ドラマを放送

放送予定ドラマ：「花より男子」「JIN-仁-」「ブラッディマンデイ」「ビギナーズ！」ほか